

Merkmale und bekannte Komponisten der Barockmusik

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



_____ ist eine Musikform, die etwa von 1600 bis 1750 in Europa beliebt war. Ihre Merkmale umfassen _____ in Melodie und Rhythmus, sowie den Einsatz von _____, einer Technik, bei der verschiedene Melodielinien gleichzeitig gespielt werden. Barockmusik nutzt auch das Prinzip der _____, das darauf abzielt, bestimmte Emotionen beim Hörer hervorzurufen. Die Instrumente dieser Epoche waren oft _____, Violen und Barockorgeln. Zwei der bekanntesten Komponisten dieser Ära sind Johann _____ Bach und Georg Friedrich Händel. Bach war bekannt für seine Fugen und Kirchenmusik, während _____ berühmt für seine Opern und Oratorien war. Die _____, eine musikalische Form, bei der eine kurze Melodie von verschiedenen _____ nacheinander eingeführt wird, war in der Barockzeit sehr populär. Bachs „Das wohltemperierte _____“ ist ein bekanntes Beispiel dafür. Händels „Messias“ ist eines seiner berühmtesten _____ und beinhaltet das berühmte „Halleluja“. Barockmusik legt auch Wert auf die _____, die Verzierung der Melodielinien mit zusätzlichen Noten. Dieser _____ beeinflusste spätere Komponisten und prägte die Entwicklung der westlichen klassischen _____.

Komplexität Musik Werke Stimmen Cembali Barockmusik Sebastian
Fuge Musikstil Kontrapunkt Affektation Ornamentik Klavier Händel